

Betreff: WG: Einwohnerfragestunde

Wichtigkeit: Hoch

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Gesendet: Sonntag, 2. Dezember 2018 15:10

An:

Betreff: Einwohnerfragestunde

Sehr geehrte,

nun fährt die Buslinie 150 fast seit einem Jahr durch unsere enge Straße, die Rüdesheimer Straße. Bitte ziehen Sie Bilanz!

Als Einwohnerin habe ich in der Zwischenzeit 20 Unfälle gezählt, die sich in der Rüdesheimerstraße und der Kreuzung Wiesbadener Straße ergeben haben. Deckt sich die Zahl mit der der KVB und mit Ihren Informationen?

Ich empfinde die Zahl als immens hoch. Gefühlt gibt es jedes zweite Wochenende einen Unfall, der mit Ruhestörungen (unerträglich langes Dubbern der Busse), starken Abgasen, Verkehrsstörungen und Stau einhergeht.

Wie schätzen Sie die Zahl aus der Unfallstatistik ein?

Zudem kommen die Situationen, in denen sich der Verkehr in unserer kleinen Straße staut, weil der Bus doch noch grade noch so an den parkenden Autos vorbeikommt, ein PKW abgeschleppt wird oder ein Falschparker seinen PKW wegfährt.

Ich bitte Sie, Ihre Entscheidung –die Buslinie 150 durch die Rüdesheimer Straße zu führen- zu überdenken. Vielleicht finden Sie eine Straße, die weniger eng ist, weniger Parkplätze hat und die nicht im spitzen Winkel auf die Wiesbadener Straße trifft, kurz gesagt: die sich für den Busverkehr besser eignet. Ich bitte Sie eindringlich, diese schwer erträgliche Situation zu ändern.

Mit freundlichen Grüßen